
RADOLFZELL 23. August 2014, 01:39 Uhr

Rotes Kreuz stellt Defibrillatoren vor

Die Bürgerstiftung Radolfzell wird ihr Vorhaben, an einigen stark frequentierten Orten in Radolfzell Defibrillatoren aufzustellen, im Lauf des Herbstes umsetzen. Im Vorfeld erhält die Bevölkerung die Möglichkeit, die Geräte kennenzulernen und sich die Handhabung anzuschauen.

Bei den Abendmärkten am 28. August und 11. September wird das Deutsche Rote Kreuz am Stand der Bürgerstiftung solche Geräte vorführen. Markus Heil vom DRK steht neben der Präsentation zusammen mit den Vertretern der Bürgerstiftung Besuchern für Fragen zur Verfügung. Die Bürgerstiftung will damit zugleich einen Anziehungspunkt an den beiden Abendmärkten schaffen.
